Vaginales PRP (Orgasm Shot)

Beschwerden wie z. B. Schmerzen im Intimbereich, fehlende Libido oder abgeflachter Orgasmus können Frauen jeden Alters betreffen. Autologes plättchenreiches Plasma (PRP) spielt seit Jahren eine wichtige Rolle im Bereich der Haut- und Wundregeneration. Es wird in verschiedensten Fachgebieten seit mehr als 30 Jahren verwendet und ist nun auch im Bereich der Gynäkologie anwendbar.

Das plättchenreiche Plasma wird aus dem Blut der Kundin gewonnen und ist reich an Wachstumsfaktoren. Diese regen das Wachstum neuer Zellen an. Die injizierten Bereiche werden verjüngt und die Sensibilität gesteigert.

Die typischen Gründe für den Einsatz von PRP sind:

- Libidostörungen
- Abgeflachter Orgasmus
- Lichen Sclerosus
- Schmerzen im Intimbereich

Durchführung

Die Behandlung erfolgt in der Praxis unter lokaler Betäubung. Die Kosten betragen von CHF 600 bis CHF 800. Diese Kosten werden nicht von der Krankenkasse übernommen.